

Erstellung einer CSS-Datei

Wie du bereits gelernt hast, erkennt man eine CSS-Datei an der Endung `css`. Um dich als von Notepad++ beim Schreiben einer CSS-Datei unterstützen zu lassen, musst du die Datei erst einmal mit dieser Endung abspeichern.



Übung 01

Erstelle deine erste CSS-Datei

Öffne Notepad++ und speichere das noch leere Dokument im selben Ordner wie deinen Steckbrief.

Benenne die Datei dabei mit `Steckbrief.css`.

Nun wird dich Notepad++ – ähnlich wie bei der `html`-Datei - auch beim Schreiben deiner CSS-Datei unterstützen.

Einbindung einer CSS-Datei in eine html-Datei

Um die in der CSS-Datei vorgenommenen Layout-Änderungen in der `html`-Datei anzuwenden, müssen wir in der `html`-Datei festlegen, in welcher Datei das Layout beschrieben wird.

Dazu fügen wir im **head-Element** der `html`-Seite neben dem `meta`-TAG einen weiteren TAG ein:

```
<!DOCTYPE html>
<html>
<head>
<meta charset="utf-8" />

<link rel ="stylesheet" href="Steckbrief.css">

<title>Steckbrief</title>
</head>
```

Mit dem `html`-Element **link** kann eine CSS-Datei eingebunden werden. Das Attribut **rel** definiert dabei die Art des Links (in unserem Fall „**stylesheet**“ bedeutet, dass eine CSS-Datei eingebunden werden soll). Das `href`-Attribut beinhaltet den Namen der einzubindenden Datei mit Dateierdung.



Übung 02

Gestalte deinen Steckbrief

Binde die CSS-Datei `Steckbrief.css` in die `html`-Datei deines Steckbriefes ein.

Gestalte anschließend deinen Steckbrief nach Belieben.